

5. Mitgliederversammlung
Quartierverein „ Bauhalde – Schiffmühle“
Freitag, 10. März 2017
Im Landgasthof zum Hirschen in Kirchdorf

Protokoll der Jahresversammlung

Traktanden

1. Begrüssung
 2. Wahl der Stimmzähler
 3. Protokoll der 4. Mitgliederversammlung vom 04.03.2016
 4. Jahresbericht des Präsidenten
 5. Jahresrechnung 2016
 6. Mutation der Mitglieder
 7. Festsetzung des Jahresbeitrages
 8. Jahresprogramm 2017
 9. Anträge
 10. Verschiedenes
-

1. Begrüssung

Die Uhr zeigt 19.33h als der Präsident die 5. Mitgliederversammlung eröffnet. Anwesend sind 59 stimmberechtigte. Einen speziellen Gruss richtet Hanspeter an alle Neumitglieder. Entschuldigt für die heutige Versammlung haben sich 15 Haushaltsmitglieder.

2. Wahl der Stimmzähler

Die vorgeschlagenen – Roberta Keller, Arnold Schneider und Roland Faber können sich einer einstimmigen Wahl erfreuen.

3. Protokoll der 4. Mitgliederversammlung vom 04.03.2016

Das, von Protokollaktuar Robert Müller verfasste Protokoll wird ohne Wortmeldung gutgeheissen und unter Applaus verdankt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Gespannt lauschten die Anwesenden den Ausführungen unseres Präsidenten Hanspeter Schneider. Gekonnt und unter bekannter Manier liess Hanspeter das vergangene Vereinsjahr nochmals in unserer Erinnerung aufblitzen. In lediglich 5 Vorstandssitzungen konnten die Vereinsaktivitäten geplant, geordnet und umgesetzt werden. Hanspeter richtet Worte des Dankes an alle, welche zum guten Gelingen beigetragen haben. Vor allem auch an jene, welche jeweils unsere Anlässe besuchen. Ohne diese treuen Gäste wären alle Bemühungen umsonst. Ein grosses Dankeschön geht auch an unsere 8 Gönnermitglieder aus dem Industriegebiet Schiffmühle, welche unsere Vereinskasse regelmässig befruchten. Speziell geehrt wird Karl Keller, für seine grossen Verdienste in Sachen 1. Augustfeiern. Ihm wird ein Gutschein für ein Essen mit Gemahlin überreicht. Der Vicepräsident Lukas Müller verdankt den Präsidialbericht und die Versammlung bestätigt diesen unter grossem Applaus.

Protokoll Mitgliederversammlung Quartierverein Bauhalde – Schiffmühle vom 10. 03. 2017

5. Jahresrechnung 2016

Viviane Bumbacher waltet ihres Amtes als Kassier und stellt uns ihre erarbeitete Jahresrechnung 2016 sowie das Budget 2017 vor. Einmal mehr bewegen wir uns finanziell im grünen Bereich was sich logischerweise in schwarzen Zahlen dokumentiert.

Im Budget 2017 ist neu eine Kompetenzsumme von CHF. 400.- enthalten, über welche der Vorstand kleinere Anschaffungen etc. in Eigenregie tätigen kann.

Karl Keller, welcher zusammen mit Sandra Klaiber die Vereinsbuchhaltung als Revisoren überprüft hat, lobt die saubere Kassenführung und stellt den Antrag zur Genehmigung der Rechnung und somit zur Entlastung von Kassier und Vorstand. Diesem Antrag wird einstimmig und mit Applaus gefolgt.

Für ihre Arbeit erhalten die Revisoren je eine Flasche Wein und den Dank aller Anwesenden.

6. Mutation der Mitglieder

Auch im letzten Vereinsjahr ist unser Mitgliederbestand kontinuierlich gewachsen. Dies um knapp 15%

Aktueller Stand: 176 Mitglieder. Zusammengesetzt aus 38 Einzel- und 65 Familienmitglieder
Dazu kommen noch 8 Gönner Mitglieder.

7. Festsetzung des Jahresbeitrages

Ohne Gegenstimme wird beschlossen, den Jahresbeitrag wie bisher zu belassen.

Einzelmitglieder CHF. 20.- Familien CHF. 30.-

8. Jahresprogramm 2017

Die folgenden Anlässe und Teilnahmen werden für das bevorstehende Vereinsjahr beschlossen:

18. Mai	Gemeinsam für Sicherheit – die Stadtpolizei Baden stellt sich vor
12. August	Quartier Sommerfest
09. September	Clean up Day
02. Dezember	Adventsfenster Eröffnung
Januar 2018	Neujahrsapéro
02. März 2018	19.00h Mitgliederversammlung im Gasthof Hirschen Kirchdorf

Zudem wird beschlossen mit einigen Helfern am Köhlerfest vom 1. Bis 30. September aktiv mitzuhelfen und gleichzeitig etwas gutes für unsere Kasse zu tun.

Das Jahresprogramm wird vom Vorstand noch genau definiert und demnächst an alle verschickt.

9. Anträge

Ein, von Martin Schmückle eingereichter und vorgestellter Antrag, betreffend Überarbeitung unseres Vereins Logo`s wird mehrheitlich gutgeheissen. Martin soll nun bis zur nächsten Mitgliederversammlung Vorschläge erarbeiten und diese dann zur Diskussion und allenfalls zur Abstimmung bringen.

Protokoll Mitgliederversammlung Quartierverein Bauhalde – Schiffmühle vom 10. 03. 2017

Fortsetzung

9. Anträge

Franz Spielmann beantragt, dass jeweils das Essen an der Mitgliederversammlung zuerst und dann die Versammlung stattfinden sollte. Er begründet dies damit, dass das Essen sonst zu spät am Abend stattfindet. Die darauf folgende Diskussion ergibt, dass wir die Versammlung neu auf 19.00h festsetzen und anschliessend Essen. Diesem Kompromiss wird einstimmig zugestimmt.

10. Verschiedenes

Wie wir vernehmen, hat Erna Chopard auch heute den Kaffee für alle offeriert. Recht herzlichen Dank.

Das Wort wird nicht mehr verlangt, was den Präsidenten veranlasst, die heutige Mitgliederversammlung um 20.20h als erfolgreich beendet zu schliessen.

Untersiggenthal, den 10. 03. 2017

Für das Protokoll

Robert Müller
Protokollführer